



メタセコイア

秋田県立大曲農業高等学校太田分校

生徒指導部だより

No.4 R05.10.31.

*日暮れが早くなりました。

暑かった夏も終わり、17:00を過ぎると真っ暗な時期になりました。この時期、車のドライバーは歩行者の認識がしにくくなることがあります。ドライバーに自分の存在を知らせるために、自転車のライトは早めに点けたり、配布済みの反射材（グルグル丸くなる黄色い反射材）をリュックに付けたりして事故防止に努めましょう。また、歩きスマホ、イヤホンで耳を塞ぎながらの歩行、自転車乗車は、危険の察知を妨げます。今年も何度も注意する場面がありましたので是非守るようにしてください。



*気を付けてください。

こんな事例が他校であったようです。

『不適切な動画の投稿』

デジタル機器の高性能化や、様々なアプリの誕生による現代らしいトラブルですね。また、Youtuberやインフルエンサーと呼ばれる人々の登場により、彼らが配信・投稿するおもしろ動画に影響され、自ら動画を作成する人も多い世の中になったと思います。皆さんの中にも動画作成をしたことがある人もきっといるでしょう。しかし、度をすぎたもの、他人を侮辱するようなもの、他人の許可なく投稿するなど、注意すべきことはたくさんあります。

今回の事例は、

- ① 「入浴中の動画を投稿した」
- ② 「自転車乗車中と思われる動画の投稿」

“いいか、悪いか”は判断が付きはずの年代の子がしてしまっているのです。“その場のノリ”や“ウケ狙い”等の行動はときに大問題に繋がりがねないことです。

- ① は児童ポルノ禁止法違反
- ② は交通事故誘発

に繋がる行為ですね。

今一度、スマホ、SNS 利用に関しては十分な注意を払ってください。

*男女交際について

時と場を考えた行動をしましょう。人によって感じ方は色々だとは思いますが、公共の場でベタベタしている男女から目を背けたくなる人も多いと思います。校外の施設等だけが公共の場ではありません。校内も公共の場です。是非、時と場を考えた行動をとってください。

<いじめの認知件数について>

令和4年度（昨年度）は太田分校ではいじめ認知件数がゼロでありました。このことについて、いじめの認知漏れがないよう、引き続き学校全体で安全・安心な学校づくりをすすめて参りたいと考えていますので、ご理解とご協力をお願いいたします。